

Les gagnants du Marabana prendront part au marathon de Paris



La Havane, 11 nov. (RHC).- Les gagnants de la 30e édition du Marabana, le marathon de La Havane prendront part en avril prochain au marathon de Paris, l'un des plus prestigieux en Europe aux côtés de celui de Madrid et de Berlin.

Carlos Gattorno, directeur du comité organisateur du Marabana a annoncé la nouvelle au cours d'une conférence de presse organisée à la Cité sportive de notre capitale.

Carlos Gattorno a précisé que la participation des gagnants de deux sexes au marathon de Paris est possible grâce à la contribution de la compagnie aérienne Air France.

Il a d'autre part annoncé que le Marabana aura cette fois-ci son équipement propre pour le contrôle de la performance de chaque coureur.

«C'est par l'intermédiaire du marathon de Madrid, avec lequel nous avons des liens très étroits que nous nous sommes procurés un système de chronométrage et des chronomètres de ligne d'arrivée» a-t-il précisé.

Plus de 4 500 coureurs se sont inscrits au marathon de La Havane qui est organisé tous les ans aux alentours de l'anniversaire de la fondation de notre capitale, le 16 novembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/111767-les-gagnants-du-marabana-prendront-part-au-marathon-de-paris>



Radio Habana Cuba